

たんぽぽ



1月9日・始業式

令和2年、3学期が始まりました。北里学級では、1月9日(木)に始業式を行い、双葉小学校から米澤校長先生、麻溝台中学校から徳田校長先生、相模原市教育委員会から中井指導主事、島田指導主事、北里大学病院から内藤看護師主任が参加して下さい、子ども達にお話をして下さいました。

米澤校長先生 今年は、ねずみ年ですね。ねずみ年の漢字は、「子」ですが「孳」の字からきています。この漢字は、「植物の種に命が宿り命を育む」という意味があり、新しい事がうまれる年と言われています。

皆さんの一年が、良いことが生まれ育つ一年であることを願っています。

徳田校長先生 今年は、十二支もスタートのねずみ年です。今年は、東京オリンピック・パラリンピックが東京で行われます。世界中から「競技を競う仲間」が日本にやってきます。この教室には、それぞれの症状と闘っている仲間がいます。仲間を大切に治療に励んで下さい。

内藤看護師主任 看護師が心がけていることは、入院生活でも普段の生活と変わらない環境を提供しようという思いで仕事をしています。皆さんが治療に励みながらも勉強を頑張っている姿から、私達は元気ももらって仕事をしています。皆さんが一日も早く退院できるように頑張ります。



始業式

Uさんの3学期の目標

勉強を頑張ります。特に算数を頑張りたいです。

音楽の学習

小学部の午後の授業は、音楽、図工、学活の授業がよくあります。12月のある日、音楽の授業にAさん(4年)、Bさん(2年)が参加しました。まず始めに「音楽のおくりもの」をCDを使って歌います。歌詞の一番を右記に紹介します。子ども達が気に入っている歌詞は、「音楽はみんなの心 ひとつにするのさ」のようです。朝の会でも歌ったりするのでしっかりと歌うことができました。

次にキーボード2台を使って「カエルの合唱」「カッコー」「きらきらぼし」の曲を練習します。「ドレミ・・・ド」までの指の運びができるように練習します。それができるようになると指の運びに気を付けながら「カエルの合唱」「カッコー」などの練習をします。

授業の後半では、一人ずつ発表会をします。二人とも拍手をもらい、練習した成果を喜び合いました。

ひ	音	も	か	夢	う	こ	に	て	
と	楽	心	ら	広	風	の	な	い	こ
つ	は	つ	が	が	に	歌	ろ	つ	の
に	す	み	な	歌	る	ど	は	う	も
す	る	ん	よ	声	る	こ	か	こ	の
の	な	の	い	は	喜	で	だ	ま	希
さ	の	心	つ	び	が	や	さ	の	望
	心		の	あ	あ	さ	し	よ	を
			日	る	し	よ			の
									せ

音楽のおくりもの

